

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Hace casi un año que se adjudicaron

B. S./ALICANTE

El consejo de administración de Acuajúcar, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente y de Economía, adjudicó por 180 millones de euros las obras el pasado 12 de julio con el objetivo de que la conducción esté operativa para finales del 2008. Casi un año después, no se ha movido ni una piedra de los cinco nuevos tramos pendientes de ejecutar tras el polémico cambio de toma. El ex presidente Aznar puso la primera piedra de este trasvase, en Cortes de Pallás, el 14 de noviembre del año 2002. Hace ya casi un lustro.

Publicidad